

Les sorties du dimanche matin : nouvelle organisation (2018)

Pour tenir compte de la différence des attentes et des niveaux, les sorties se feront désormais en deux groupes :

- Le groupe 1 effectue le parcours complet et il a la liberté de rouler à une allure soutenue.
- Le groupe 2 effectue un parcours un peu moins long, en roulant à une allure modérée.

Le lieu de rendez-vous et l'horaire sont identiques pour l'ensemble des participants.

Le raccourci prévu pour le groupe 2 sera mentionné dans le calendrier des parcours (pour les sorties de mars à octobre).

Il est convenu également qu'après la pause le groupe 1 pourra lui-même se dissocier en deux ensembles si certains participants souhaitent rouler à une allure intermédiaire (ils formeront alors le groupe 1bis).

Ce dispositif est également conçu pour accueillir des non-licenciés désireux de découvrir nos sorties : ils pourront ainsi choisir l'allure et la distance susceptibles de mieux leur convenir. Que les visiteurs de notre site se le disent !

En outre, pour la bonne gestion des sorties, chaque groupe se donne un capitaine de route (les licenciés étant invités à jouer ce rôle tour à tour) : celui-ci veille à la bonne régulation de l'allure et au maintien de la cohésion. Bien entendu, il fait respecter la règle de base : que jamais personne ne soit laissé seul sur la route !